『海南市立南野上小学校創立150周年記念式典』・

「創立100周年記念タイムカプセル開封セレモニー」

お陰をもちまして、無事盛大に挙行できました!











タイムカプセル開封セレモニーの世話役と有志の皆さんで、当時埋めたであろう場所に目星を付けて、ユンボで見事掘り当てました。配水管を割るハプニングはありましたが・・・。思った以上に大きなタイムカプセルでした。 【令和7年1月25日(土)】

50年前の思い出が今蘇る…。当時頑丈に蓋を接着してくれていたので、開けるのに1時間半程かかりましたが、無事先行して開封できました。中身は色あせていませんでした。素晴しい。 【令和7年2月22日(土)】











式典当日には、海南市長様はじめ、市議会議長様、教育長様、歴代の校長先生方、100周年当時を中心とした卒業生の皆様、地域の皆様、実行委員会員の方々と150名を超える皆様にご臨席いただき、盛大に執り行うことができました。児童の発表も上手だったし、会場設営も素晴しかったとご参会の皆様からお褒めのお言葉をいただきました。本当にありがとうございました。 【令和7年3月9日(日)】





だいます。 だざいます。

タイムカプセルに入っていた50年前の生活用品、児童の作品等をご覧になりたい方は、本校までどうぞ。 職員室にお声かけください。